

Leistungserklärung
Declaration of Performance (DoP)
Déclaration de performance
Dichiarazione di prestazione



LE/DoP-Nr. CPR_95693_904

1. Kenncode des Produkttyps (Art. 11 (4)):
Unique identification code of the product-type: LAN CAT 6 PATCH S/FTP GRAU CCA 305m CPR

2. Typen-Nr.: 95693
Type No.:

3. Verwendungszweck:
Intended use: Kommunikationsversorgung in Gebäuden und anderen Bauwerken mit dem Ziel, die Entstehung und Ausbreitung von Feuer und Rauch zu begrenzen.
Communication supply in buildings and other structures with the aim of limiting the development and spread of fire and smoke.

4. Name/ eingetragener Handelsname/ eingetragene Marke und Kontaktanschrift des Herstellers - Art. 11 (5):
Name, registered trade name or registered trade mark and contact address of the manufacturer –A rt. 11 (5):

Wentronic GmbH
Pillmannstraße 12
38112 Braunschweig
Germany
Fon: +49 (0) 210 58-0,
Fax: +49 (0) 210 58-22,
Home: www.wentronic.com,
E-Mail: info@wentronic.com

5. Name und Kontaktanschrift des Bevollmächtigten -A rt. 12 (2):
Name and contact address of the authorised representative –A rt. 12 (2): N/A

6. Systeme zur Bewertung und Überprüfung der Leistungsbeständigkeit -A nhang V:
System(s) of assessment and verification of constancy of performance–A nnex V: System 3

7. Harmonisierte Norm(en)
Harmonised standard(s)

Die benannte Produktzertifizierungsstelle Nr. 2661 führte die Bestimmung des Produkttyps, die Erstinspektion des Werks und der FPC, die laufende Überwachung, die Bewertung und Beurteilung der FPC und die Audit-Prüfung, bevor das Produkt auf dem Markt eingeführt wird, aus, und erteilt die Bescheinigung der Leistungsbeständigkeit.
The designated product certification body No. 2661 carried out the determination of the product type, the initial inspection of the plant and the FPC, the ongoing monitoring, the evaluation and assessment of the FPC and the audit before the product is introduced on the market Certificate of performance.

8. Erklärte Leistung: <i>Declared performance:</i>	Wesentliche Eigenschaften <i>Essential characteristics</i>	Leistung Performance	Harmonisierte Norm(en) / Spezifikationen <i>Harmonised standard(s)</i>
	Brandverhalten <i>Reaction to fire</i>	E_{ca}	EN 50575: 2014+A1: 2016
	Gefährliche Stoffe <i>Dangerous substances</i>	Keine / None	

Die Leistung des Produkts gemäß den Nummern 1 und 2 entspricht der erklärten Leistung nach Nummer 8. Diese Leistungserklärung ist ausgestellt unter der allgemeinen Verantwortung des unter Punkt 4 genannten Herstellers.

Unterzeichnet für und im Namen des Herstellers von:

Marcus Wendt (CEO)
(Name und Funktion)

Braunschweig, den 03.04.2019, 
(Ort und Datum der Ausstellung),(Unterschrift)